

Neue Geschäftsstellenleiterin in Rudelzhausen. Martina Reitmeier übernimmt die Geschicke der Sparkassenfiliale.

Rudelzhausen (KSK-KEH) Die 23-jährige Martina Reitmeier ist seit Ende März die neue Geschäftsstellenleiterin der Rudelzhausener Sparkasse. Die Nachwuchsführungskraft hat von 2014 bis 2017 die Ausbildung zur Bankkauffrau bei der Kreissparkasse Kelheim genossen. Im Anschluss wurde sie im Oktober 2017 Kundenbetreuerin in der Geschäftsstelle Obersüßbach (Landkreis Landshut). Martina Reitmeier konnte schon während ihrer Ausbildung viele Geschäftsstellen kennen lernen und Erfahrungen im südlichen Geschäftsgebiet sammeln.

Im Dezember absolvierte Martina Reitmeier den Abschluss der Sparkassenfachwirtin an der Sparkassenakademie in Landshut. Die neue Geschäftsstellenleiterin ist bestens in der Gemeinde Rudelzhausen vernetzt. Laut eigenen Aussagen stammt ein Großteil ihres Freundeskreises aus diesem Gebiet.

Martina Reitmeier beerbt als Geschäftsstellenleiterin die Abensbergerin Doris Resch, diese führte die Sparkasse Rudelzhausen knappe drei Jahre. Doris Resch übernahm eine Stelle als Sachbearbeiterin im Kreditsekretariat der Kreissparkasse.

Der Verwaltungsrat, Vorstand, Personalrat und die Belegschaft des Kreditinstituts wünschen viel Erfolg.

Das Kelheimer Kreditinstitut ist bekannt für eine fundierte Ausbildung und berufliche Perspektive. So werden freiwerdende Stellen immer intern nachbesetzt.

Fachbereich Marketing
Schäfflerstraße 3
93309 Kelheim

Niklas Neumeyer
Telefon 09441 299-5595
Fax 09441 299-5764
niklas.neumeyer@
kreissparkasse-kelheim.de

April 2019



Vorstandsvorsitzender Dieter Scholz, Doris Resch, Martina Reitmeier, Gebietsdirektor Florian Krinninger und Vorstandsmitglied Dr. Erich R. Utz bei der offiziellen Schlüsselübergabe
Bild: Kreissparkasse Kelheim, Niklas Neumeyer

